ANTRAG

der Fraktion DIE LINKE

Fluchtursachen bekämpfen - Landeskampagnen zu deren Beseitigung initiieren und unterstützen

Der Landtag möge beschließen:

- I. Der Landtag begrüßt die Initiativen der Landesregierung und der Kommunen zur Ansiedlung international tätiger Unternehmen in Mecklenburg-Vorpommern, die den Prinzipien guter Arbeit folgen.
- II. Der Landtag stellt jedoch auch fest, dass durch das Agieren internationaler Konzerne weltweit Fluchtursachen hervorgerufen oder verstärkt werden. Beispielhaft seien die Bayer AG und der Lebensmittel- und Kosmetik-Hersteller Nestlé genannt, der seit Jahren unter anderem wegen seiner Wasserausbeutung und der Abholzung von Regenwäldern in der internationalen Kritik steht.
- III. Der Landtag fordert die Landesregierung auf,
 - 1. Initiativen zu ergreifen und zu unterstützen, die über Fluchtursachen aufklären.
 - 2. Kriterien für die Beschaffung von Produkten in den Ministerien und Landesbehörden zu erarbeiten, die geeignet sind, Fluchtursachen entgegenzuwirken.

Simone Oldenburg und Fraktion